

《单词百科:high-risk是什么意思?high-risk怎么发音?high-risk的解释和用法》

英语单词high-risk是什么意思?high-risk怎么读?high-risk怎么发音?简答网为您整理了high-risk的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



high-risk怎么读

high-risk的读音:[' ha ɪ ' r ɪ sk]

high-risk的意思

1、adj.高危险度的, 充满危险的;

high-risk的相关词组

- 1、audit risk 审计风险
- 2、at your own risk 冒着你自己的风险

- 3、at the risk of 冒可能…的危险;
- 4、at risk 有危险;
- 5、at ones own risk 冒着自己的风险
- 6、all risk 综合险保险;
- 7、aim high 胸怀大志, 力争上游;
- 8、customary risk 惯常险;
- 9、control risk 控制风险;
- 10、Call Risk [财]回购风险;
- 11、calculated risk 计划风险, 预计风险;
- 12、downside risk 下跌风险, 冒最大的风险;
- 13、detection risk 检测风险
- 14、default risk 违约风险, 违约危险;
- 15、junior high school (美国) 初级中学;
- 16、junior high 初中;
- 17、own risk 自负责任, 自负风险;
- 18、high angle shot 俯拍;
- 19、high tech 高技术;
- 20、Systematic Risk 不可避免的风险;

high-risk的近义词

- 1、**bad** adj.坏的;严重的;错误的;劣质的;不擅长的;
- 2、**risky** adj.冒险的, 危险的;大胆的;近乎猥亵的;
- 3、**speculative** adj.投机的;思考的;推理的, 揣摩的;

high-risk的双语例句

1、Environmentalists say there is a high risk of pollution from the landfill site.

环境保护工作者说废渣埋填地很可能造成污染.

2、I think that this early period will be aimed at identifying high risk patients.

我认为,早期基因组学研究是关于高危个体的检出.

3、Operators of severely dangerous installation involve the job of high risk and responsibility.

重大危险装置操作人员所涉及的是危险性高、责任重大的工种.

4、The special and high risk enhances the necessity cany on safety evaluation in the ordnance industry.

兵器工业自身固有的特殊性和高危险性,决定了其开展安全评价的必要性.

5、Emergency room is a high risk department that can induce malpractice and dispute.

急诊是医疗事故和纠纷的高风险区,容易发生差错事故.

6、Miners are a high risk group for certain types of gastric cancer.

矿工是极易患某几种胃癌的高风险人群.

7、Other high risk groups included intravenous drug users and sex workers.

其他高风险人群包括有静脉注射吸毒者以及卖淫人员.

8、The treatment is usually given to women with a high risk of relapse after surgery.

这种治疗方法通常针对术后复发风险高的女性。

9、Derivative market is a high risk market compared to spot market.

衍生品市场是相对于现货市场而言的高风险市场.

10、high-risk patients (= who are very likely to get a particular illness)

高危病人

11、a high-risk sport

高风险的运动

12、The high risk has investors demanding higher interest rates, and not only on Greek debt.

高风险使得投资者所求更高的利率, 而且不只是在希腊的债务上.

13、He chucked his money away on a high risk.

他把钱花在一个大的冒险上.

14、The transport of military tanks is a high risk procedure.

运送军用坦克是一个高风险的过程.

15、In addition, patients with heart disease is also a high risk of stroke.

此外, 心脏病患者也是中风的高危人群.

16、Those that are actively growing or flowering are at a high risk.

对那些活跃生长或开花的植物将会非常不利.

17、Those at that are actively growing and or flowering are at a high risk.

那些正生长或者开花的很旺盛的植物正处于高风险中.

以上是简答网为您整理的high-risk怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于high-

risk的用法、high-

risk的释义、high-risk的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/high-risk>